

ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°3
Lundi 26 janvier 2026

Présents : Adam et Romane (CP), Maxence et Mélissa (CP/CE1), Lise et Yanko (CE1/CE2), Laurène et Mika (CE2), Lina et Paul (CM1), Leyna et Sam (CM1/CM2), Elea et Loris (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

Classe de CE1/CE2

- Des grands bousculent parfois en courant.

Une discussion a déjà eu lieu avec les personnes concernées vendredi dernier.

Classe de CE2

- Les boutons pousoirs des robinets des wc filles remontent trop lentement. Cela gaspille de l'eau.
Cela sera transmis à la mairie.

- Pourrait-on augmenter la surface de la zone de copeaux ?

Cela ne semble pas utile à une majorité des délégués.

- Ne faudrait-il pas arrêter de réparer les panneaux de basket pour que les élèves qui les abiment arrêtent ?

Cela serait une punition collective injuste car cela priverait tous les élèves des panneaux. Apparemment, c'est sur le temps du centre de loisirs que des élèves se pendent aux panneaux. Des délégués fréquentant le centre de loisirs sont chargés de veiller à ce que cela ne se reproduise pas.

- Nous souhaiterions que les wc soient ouverts dès 8h10.

Cela sera transmis à Patricia Colombat.

- Nous souhaiterions moins de viande à la cantine.

Il y a en effet encore trop de viande les midis. Cela est un problème pour le bien-être animal, la santé des enfants et l'environnement. Cela sera transmis à la mairie et Patricia Colombat.

- Nous souhaiterions plus de tapis noirs.

Cela ne semble pas utile. Il faudra en revanche bientôt demander à faire changer les abimés.

Classe de CM1

- Nous souhaiterions pouvoir jouer dans un bac à sable.

Il y a déjà trop de copeaux en dehors des espaces dédiés ; les enseignants craignent qu'il en soit de même avec un bac à sable.

- Nous souhaiterions un chemin pour aller aux barres, chemin qui serait utile quand l'herbe est boueuse.

Cela a déjà été réfléchi par les enseignants mais cela serait trop contraignant.

- Nous pensons qu'il faudrait interdire les jeux de ballons contre les vitres et murs.

Cela sera transmis à Patricia Colombat.

Classe de CM2

- Nous souhaitons dire aux enseignants et élèves qu'ils devraient utiliser des crayons en bois plutôt que des feutres en plastique pour les tableaux blancs et ardoises.

Ils sont en effet bien moins polluants au niveau de la fabrication et de l'utilisation. Seul inconvénient : il faut souvent mouiller la surface utilisée pour effacer.

- Nous pensons qu'il serait utile que le compost de la cantine soit mis dans le potager tout proche.

Le compost du restaurant scolaire est récupéré par un camion pour être ensuite utilisé. Cela serait en effet moins polluant de le mettre directement dans le potager. Cela sera transmis à la mairie et Patricia Colombat.

- Nous aimerais qu'un(e) intervenant(e) vienne nous apprendre le jardinage dans le potager.

Les intervenants sont plutôt pour des domaines moins bien maîtrisés par les enseignants (chant et danse). Les enseignants sont capables d'enseigner à leurs élèves le jardinage, mais la plupart ont d'autres priorités.

- Ne serait-il pas utile de se prêter dictionnaires et ordinateurs entre plusieurs classes ?

La mutualisation des moyens est en effet intéressante pour moins gaspiller. Les ordinateurs sont déjà mutualisés.

- Nous proposons la publication d'un « journal des félicitations » pour inciter les élèves à bien se comporter. Chaque classe féliciterait les méritants.

Cela serait trop stigmatisant (difficile à vivre) pour ceux qui ne seraient pas félicités. Il faudrait finalement féliciter tout le monde car chacun(e) fait des efforts même si pour quelques-uns cela n'est pas suffisant. Les enseignants ne souhaitent pas donner suite.

- Nous aimerais que les jeux de football soient organisés dans l'herbe pour pouvoir avoir plus d'espaces sur le goudron pour courir.

Le foot est en effet à organiser dans l'herbe, côté bâtiment, dès que le terrain n'est pas trop boueux.

*Prochaine réunion le lundi 27 avril à 13h30.
Venir avec des propositions, notamment côté développement durable...*